

Der Kampfum Gleichberechtigung

ich engagiere mich bei der "Aktionsgruppe Untergiesing", denr

punkt des Monats steht für mich meine Reise in Münchens Partnerstadt Kiew, die ich mit meiner Freundin Barbara unternehme. Nachdem der dortige Pride March im letzten Jahr wegen gewalttätiger Gegendemonstranten abgesagt werden musste, soll er heuer mit internationaler Unterstützung stattfinden. Ich bin dabei Teil einer Münchner Delegation aus Politik, Journalismus und gueerer Szene, die unsere Freundinnen und Freunde in der Ukraine unterstützen wollen. Ich explodiere gerade mit dem Gefühl, dass man hier etwas tun muss. In Deutschland wird der lesbischschwulen Szene ein Recht nach dem anderen zugestanden, und andere Länder fallen zurück ins Mittelalter. Ich habe mich zwar immer mit Kiew solidarisiert, seit einiger Zeit aber das Gefühl, das reicht nicht mehr. Der Gedanke von Unterstützung und Solidarität entspricht zutiefst meiner Weltanschauung. Wenn ich nichts tue, bekomme ich

Begegnungen auf dem Pride March in Kauf. Ansonsten freue ich mich, dass der Sommer in München Einzug hält und warte schon sehnsüchtig auf die Saisoneröffnung des Schyrenbades, gleich neben meiner Wohnung. Da gehe gleich um 9 Uhr morgens hin, wenn wenige Leute da sind und das Wasser noch ganz still ist. Anfang Mai besuche ich das Konzert der fantastischen Band "Junip" in den Kammerspielen und danach freue ich mich auf das "Ladies Rock Camp" in Oberföhring, wo ich mit anderen Frauen zusammen Musik mache. Ich habe ja schon als Kind Gitarre gespielt und wäre immer gern Backgroundsängerin geworden, obwohl ich gar nicht singen kann. Am dritten Maiwochenende nehme ich natürlich am Münchner Lesbenfrühlingstreffen teil. Ich bekomme dazu übrigens Besuch von Frauen aus der Ukraine – das ist echter Austausch, denn zwischenmenschliche Verständigung ist wichtiger als über Institutionen. Ich habe keinen Grund, meine Heimatstadt zu verlassen, solange ich mir die Mieten noch leisten kann. München ist immer noch eine sehr soziale Stadt.

das Leben muss bezahlbar bleiben und eine gesunde Mischung der Bevölkerung ist auch für Gesell schaft gesünder. Insgesamt sind mir jedoch die Leute wichtiger als die Stadt. Wenn alle Leute mit kämen, könnte ich auch in Leipzig wohnen. bn

tern in München auf. Seit 1996 ist die offen lesbisch